



▲拾った方からやしの実を受け取るオーナーの皆さん(白リボン)

4月6日(土)
願いを込めた
やしの実が漂着

「愛のココナッツメッセージ・パート25」
やしの実対面式が市内のホテルで開催されました。昨年6月、石垣島から投流した105個のうち、3個が11年ぶりに渥美半島に漂着。やしの実オーナーと拾った方の2組が招待され笑顔で対面を果たしました。

4月11日(木)
遺族の援護と
恒久平和を祈念



▲追悼の言葉を述べる福井春男田原市遺族連合会会長

田原市戦没者追悼式が、田原市総合体育館において、市の主催により無宗教で行われました。遺族や関係者など約600名が参列し、先の大戦などで尊い命を失った2227柱の英霊に黙とうや献花を手向け、恒久の平和を願いました。

4月14日(日)
緑豊かな
まちを目指して



▲木のペンダントを作る参加者たち(子ども工作教室)

市民緑花まつりがはなのき広場と田原文化会館で開催され、約7000名の来場者でにぎわいました。会場では、花苗の即売や各種体験教室などが行われ、フラワー作品コンテストでは、来場者の投票で富田松子さん(大草町)が最優秀賞に選ばれました。